
LEICHTE  
SPRACHE

HERKUNFTSSPRACHEN-
UNTERRICHT IN  
RHEINLAND-PFALZ
Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, 

in Rheinland-Pfalz gibt es Herkunftssprachenunterricht (HSU). 

Was ist Herkunftssprachenunterricht?

	■ Herkunftssprachenunterricht bedeutet: Unterricht in der Familiensprache

Für wen ist Herkunftssprachenunterricht?

	■ Kinder und Jugendliche in Klassen 1 – 10

Was lernt Ihr Kind?

	■ Sprechen, Lesen und Schreiben in der Familiensprache

	■ Kultur und Wissen über das Land

Noten

	■ Ihr Kind bekommt Noten. 

Anmeldung

	■ Im Februar informiert die Schule über Angebote und Fristen.

	■ Anmeldung bei der Klassenleitung

Wichtig: Die Frist müssen Sie einhalten. Späte Anmeldungen sind nicht möglich.

Teilnahme

	■ Die Anmeldung ist freiwillig. 

	■ Bekommt Ihr Kind einen Platz, muss es 1 Schuljahr teilnehmen.

	■ Der Herkunftssprachenunterricht ist zusätzlich zum normalen Unterricht

 



Wann ist der Unterricht?

	■ Die Schule sagt Ihnen am Anfang des Schuljahres: Tag, Uhrzeit und Ort

Welche Sprachen? 

Mehr Informationen gibt es hier:  
https://bildung.rlp.de/migration/sprachfoerderung/her-
kunftssprachenunterricht-Herkunftssprachenunterricht. 

Bei Fragen hilft Ihre Schule.

Ministerium für Bildung Rheinland-Pfalz  
Mittlere Bleiche 61 ▪ 55116 Mainz ▪ 06131 – 16 0 (zentr. Telefondienst) ▪ poststelle@bm.rlp.de ▪ bm.rlp.de

	■ Albanisch

	■ Arabisch

	■ Bosnisch

	■ Bulgarisch

	■ Chinesisch

	■ �Persisch (Farsi/Dari)   

	■ Griechisch 

	■ Italienisch

	■ Kroatisch

	■ Kurdisch

	■ Mazedonisch

	■ Polnisch

	■ Portugiesisch

	■ Rumänisch

	■ Russisch

	■ Serbisch

	■ Spanisch

	■ Türkisch

	■ Ukrainisch

	■ Ungarisch
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